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今年在西班牙欧顿神山举办的天魂、天时功修班我特别喜欢。

这是我所参加的最好的修炼班。我想，这和修炼班的能量以及关注焦点的改变有关。我感到本次修炼班的
气氛和能量非常和谐、轻松、放松——尽管我们要面对伊佐拉学员是否能够康复以及如何帮助她康复的问
题。我觉得特别有成效的一个环节就是强化每个人的强项，这一点从我个人的体验上就看得出来。当我们
不再特别关注每个人或整个修炼班的弱点的时候，很多人——就我的印象来看——都不像在穆塞拉那样感
到压力很大。同样，我觉得用对话的形式来上课，或者说来传授理论知识，也是更有成效的，因为这样我
们就有了主动学习知识的动力。

让我特别感动的是我们与伊佐拉一起参与的康复调理以及为伊佐拉所做的康复调理。对外来说，这些调理
使我们学到了很多东西，因为乐天大师的调理方式具有巨大的力量，而且这力量大家很快就能看到。我非
常感谢大师能够如此公开地展示自己的调理方法，给予我们如此巨大的发展可能。

这两个修炼班我已经是第三次参加了，理论上的很多东西我都已经熟悉，尽管如此，我还是学到了许多新
东西。我感到：现在我已经吸收了其中的很多知识，这些知识也更加深入地融入到我的身体、我的精神和
灵魂。

我得到了很多能量和调理，为此我深表感谢。这些调理我大多是通过身体上的调整（温热、背部放松的阻
滞）感受到的，而不是通过图像和天眼看到的。我觉得安灵珠功特别好，特别有效。这个功可以让我们植
入优点的种子，同时让我们想减少的东西枯萎。不过，我的A、B系统的飞翔练习效果不是太好。

给我印象最深的是时间流里的一次调理。当时，我遇到了我的灵魂或者说我的一个古老的大灵魂。当时的
感觉强烈得让人难以想像。我感到这个灵魂是一个巨大的力量。它大多情况下以一个像太阳一样的黄——
橙色力量光球形式出现，有时则现身为一个身体特别高大强壮的女人，两腿牢牢地站在地面上。她掌心朝
向我，给了我一次异常强大的能量输送。这一能量先是进入我的双手，然后通过所有经络穴位进入我的身
体，我感到自己在长大。我的身体被充入了——就像静脉注射一样——巨大的能量，多得不可思议，我进
入了一种非常强大的定身功状态。我感到：进入我身体的力量是全方位的，对我的灵魂、精神和肉体都进
行了强化。我感到：我的灵魂和那个以前的灵魂的力量有着天壤之别。在这次相遇中，我没有觉得自己有
多么渺小，相反，我在想自己会长到那儿去。这真是让人感动。当我写下这一体验或者在我练功的时候，
我还能部分地获取这一能量。

在我们去阴穆塞拉飞碟基地看自己传记的那天，我也有过相似的感受。当时我感动得流下了眼泪。我感到，
我读到的不是什么可怕的东西，我觉得自己遇到了一个古老的力量，遇到了新的可能或者说是任务。后来，
我想起来，这些经历也许和挖劣根有关系。我当时请宇宙高维生命来决定哪些是我最紧急的任务，哪些则
是可以下一步解决的。我猜测，自己之所以在这次飞翔练习和在时间流修炼中有这些相遇，可能是因为我
越来越倾向于韬光养晦。

在实践上，我也积累了非常好的经验。这一次我作为组长领导了一个修炼小组。有两个早晨，几个女学员
在修炼的时候感觉不舒服，我就按照辅导员的指导为她们输送了辟谷功，效果很好。能够这样帮助学员让
我感到非常高兴，也非常感激。在这一点上， 我再次看到我对自己能力的自信也许还不够，我应该多练习，
多尝试。关于伊佐拉的灵魂我也得到很多信息，有的信息大师后来也向大家讲了（譬如她的灵魂没有或者
说没有多少康复的愿望，她虽然享受着我们给她的关注和爱，却并没有真正积极地用意念力来配合我们一
起帮助她康复。）

让我非常高兴的是，在修炼班上，我还通过谈话帮助了几个学员（特别是夏绿蒂）解决了他们修炼过程中
的一些问题。这让我认识到天功的工作和我正在学习以及已经学到的其他能量工作可以非常好的相互配合。

当大师在修炼班上让我们写自己可以为天功做什么的时候，我就在一张纸上写道：我可以给天鸽举办一个
小小的学习班，教大家学习“天语”。

在这次的修炼班上，大师选我做天功的发言人。我非常感谢大师给予我的信任。我愿意充分发挥自己的能
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力，挖掘各种可能，承担起这一责任。

在修炼班上，我还得到了重要的修炼指导：站立修炼铜钟功对发展我的能力会有好处。老实说，这一建议
我并不是太喜欢，因为我更喜欢五脏功、龙凤功；或者，如果我累了，坐着练A1功。不过我当然马上就接
受了这个建议，战胜自己，开始站立修炼铜钟功。最近，我发现我修炼的质量不是太好（思绪太多），所
以我认为自己不该修炼时间太长，修炼就要精力集中。这种想法不知对不对？

（ 德 ）嘉碧· 叶纳特，德国洪堡大学文学研究所所长

 


